

GRANADA

## La Universidad de los Erasmus

La UGR cuenta con más de 2.700 alumnos extranjeros en sus aulas, gracias a los programas de movilidad

ANDREA G. PARRA GRANADA

La Universidad de Granada está a la cabeza de las instituciones académicas europeas con mayor internacionalización. El número de estudiantes que llegaron con el [programa Erasmus](#) se ha incrementado. Este año, la UGR ha firmado nuevos convenios de movilidad con universidades en Nueva Zelanda, Líbano y Singapur. En total, más de 2.700 universitarios extranjeros cursarán sus estudios en la UGR en el curso 2009/2010.

La UGR tiene bastante tirón en países como Italia, Francia, Alemania y Reino Unido. El caso es que hay estudiantes de todo el mundo en la univerridad granadina- desde Gabón hasta Mozambique, Lituania y Venezuela. En caso de los alumnos que se matriculan para cursar toda su carrera, el mayor número es procedente de Marruecos y la mayoría van a Farmacia.

El boca a boca entre los alumnos es clave para que tantos elijan Granada como destino. La oferta formativa de la universidad, o la ciudad por si misma. La UGR cuida bien a los alumnos extranjeros y desde la Oficina de Relaciones Internacionales les apoyan. A los alumnos se les ofrecen actividades, jornadas de recepción, y oportunidades para conocer la ciudad y a sus compañeros.



Alumnos de la Universidad de Granada procedentes de diferentes países en la escaleras de Empresariales. /IDEAL

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)